

EPOS-ES dice adiós a Twitter y da la bienvenida a nuevas plataformas

29 de diciembre de 2024

Querida comunidad,

Tras una reflexión conjunta sobre las mejores formas de conectar y compartir contenido científico, hemos decidido, siguiendo la iniciativa de nuestros compañeros de EPOS ERIC, **dejar de usar nuestra cuenta oficial en Twitter (ahora conocida como X) a partir del 1 de diciembre de 2024.**

Esta decisión responde a nuestro compromiso de fomentar un entorno de comunicación que refleje los valores que consideramos fundamentales para la comunidad científica: **apertura, veracidad, inclusión, respeto y transparencia.** En los últimos tiempos, hemos observado que esta red social se ha alejado de ser un espacio donde estos valores puedan prosperar, con un aumento de la desinformación y contenidos violentos, lo que ha conllevado una migración de la comunidad científica a otros puntos de reunión digital. Por ello creemos que ha llegado el momento de trasladar nuestra red de difusión a un entorno más constructivo.

A partir de ahora, centramos nuestra comunicación en dos plataformas principales:

- **Bluesky**, donde nos encontrarás como **@epos-es.bsky.social**.
- **LinkedIn**, bajo el nombre **EPOS-ES**.

En estas plataformas, continuaremos compartiendo actualizaciones, noticias sobre investigaciones, formaciones y oportunidades de colaboración, con el objetivo de mantener y fortalecer nuestra conexión con la comunidad científica.

Aunque dejaremos de publicar en Twitter, mantendremos activa nuestra cuenta para evitar el uso indebido de nuestro perfil. Queremos agradecer a todas las personas que nos han acompañado durante nuestro tiempo en Twitter. Esperamos reencontrarnos con todos vosotros en Bluesky y LinkedIn.

¡Gracias por vuestro apoyo y nos vemos en las nuevas plataformas!

El equipo de EPOS-ES